

Visita Santiago Creel a diputados de NL; señala que no se dejen engañar por Adán

Para convencer a los diputados de que no aprueben "la militarización y no le crean a Adán Augusto", el presidente de la Cámara de Diputados, <u>Santiago</u> <u>Creel</u>, se reunió hoy con el Congreso de Nuevo León.

Previo al desayuno político, organizado en el salón polivalente del Congreso, Creel dijo que hablará del voto electrónico y buscará convencer al Congreso que razone la votación del Plan Nacional de Seguridad que permite la presencia del Ejército hasta el 2028.



"Vengo hablar sobre la militarización del país, pues sobre todo para que no se dejen engañar por Adán (Augusto), vengo también a hablar del voto electrónico para diputados", refirió brevemente.

El diputado local de Morena, Waldo Fernández, explicó que el desayuno sería de carácter privado y se espera que a las 10:15 horas ofrezcan una rueda de prensa para explicar los pormenores de la reunión. Creel fue recibido por Mauro Guerra, presidente del Congreso local. En el desayuno se encuentran diputados locales de todas las bancadas.

https://www.milenio.com/politica/santiago-creel-visita-a-diputados-de-nuevo-leon